

KUNST IN DER KIRCHE



Tradition im Krippenbau

Peter Wetzel, aus der deutschen Bodensee-Region, ist begeisterter Krippenbauer. Er lässt sich inspirieren von alpenländischen und italienischen Krippenbauern. Seine Krippen erzählen Geschichten, diese zeigt er in der Adventszeit in der Matthäuskirche.

1. Dezember 24. bis 7. Januar 25

Eröffnung	Sonntag 1. Advent / Gottesdienst 9.30 Matthäuskirche, Kirchencafé mit Peter Wetzel
Finissage	Sonntag, 5. Januar/ Gottesdienst 9.30 Uhr Matthäuskirche, Kirchencafé mit Dreikönigskuchen
Öffnungszeiten	Di bis Fr 17 - 19h Sa und So 08 - 19h
Krippenbauer	Peter Wetzel / Hagnau/D
Mini-Krippen	Dorothea Walther
Idee/ Kuratorin	Dorothea Walther

